

30 Prozent mehr am Start

Besenbinderlauf: VSSG Sudershausen ließ wandern, laufen und walken

SUDERSHAUSEN. „Mit 219 Wanderern hatten wir 30 Prozent mehr Teilnehmer als im Vorjahr“, freute sich Wilhelm von Roden, Spartenleiter Wandern der Vereinigten Spiel- und Sportgemeinschaft VSSG Sudershausen. Die stärkste Gruppe stellte Eberhausen mit 32 Wanderern. Es folgten Elliehausen mit 25 und Tiftlingerode mit 16. Als Anerkennung gab es moderate Geldpreise. Die Wanderstre-

cken waren fünf und zehn Kilometer lang. Es war der 31. Wandertag des Vereins.

Am zwölften Besenbinderlauf, der von Leichtathletik-Abteilungsleiter Lutz Herbst organisiert wurde, nahmen 61 Läufer und Walker teil. Die Steigerung gegenüber dem Vorjahr war nicht zuletzt das Verdienst der Jugend-Fußballmannschaft JSG Nörten. Es waren dieselben Routen wie im Vorjahr, aber der VSSG-

Vorsitzende Lars-Kristian Koldal hatte die Strecken mit dem Fahrrad und GPS abgefahren, so dass die Kilometerangaben präzisiert werden konnten.

Der jüngste Teilnehmer war Jahrgang 2009 (3,3 Kilometer Laufen), die älteste Jahrgang 1939 (10,9 Kilometer Walken). Für die Gewinner gab es Sachpreise. Alle Startnummern nahmen an einer Verlosung von Sachpreisen teil. Bei dem

angenehmen Wetter gab es viele Zuschauer, und auch die Teilnehmer blieben an den Verzehrständen lange zusammen. Zum ersten Mal fanden am selben Tag das Wandern und der Besenbinderlauf der VSSG Sudershausen statt. Der Vorsitzende kündigte hinterher an, dass aufgrund der guten Erfahrungen so auch nächstes Jahr, am 13. August 2017, verfahren werden soll. (zäl)

ERGEBNISSE



Starke Fußballer: Beim Start der ersten vier Disziplinen des zwölften VSSG-Besenbinderlaufs legte Felix Ahlborn von der JSG Nörten mit der Startnummer 13 energisch los. Er siegte im Lauf über 3,3 Kilometer vor Jasmin Thöne von der VSSG (Nummer 253, links im Feld) und seinem Vereinskollegen Noah Keisers (Nummer 17).

Foto: Eriksen

ERGEBNISSE

Zwei Siege für Andreas Gerrits aus Göttingen

Beim Lauf über 3,3 Kilometer mit 20 Teilnehmern siegte Felix Ahlborn (Jahrgang 2007, JSG Nörten) in 19:34 Minuten vor Jasmin Thöne (Jg. 2002, VSSG, 19:36 Min.) und Noah Keisers (Jg. 2007, JSG Nörten, 19:40 Min.).

Beim 5,5 Kilometer Walking siegte Andreas Thöne (Jg. 1960, keine Vereinszugehörigkeit) mit 47:35 Minuten knapp

vor Franz Dullnig (Jg. 1941, VSSG, 47:36 Min.). Dritte wurde Charlotte Hennig (Jg. 2002, VSSG, 54:56 Min.). Es gab sechs Teilnehmer.

15 Teilnehmer hatte der Lauf über 10,9 Kilometer. Erster wurde Andreas Gerrits (Jg. 1980, LG Göttingen, 41:34 Min.) vor Jens Schröder (Jg. 1970, Lenglerner Laufjungs, 42:48 Min.) und Alexander Pol-

le (Jg. 1976, Outdoor Circuit Northeim, 44:49 Min.).

Acht Damen und Herren nahmen am Walking über 10,9 Kilometer teil. Es siegte Detlev Gehrke (Jg. 1960, Laufline Team Göttingen, 1 Stunde, 20 Minuten, 12 Sekunden) vor Klaus Steingraber (Jg. 1944, SC Schoningen, 1:24:40 Stunden) und Daniela Dehne (Jg. 1973, VSSG, 1:28:53 Stunden).

Diese vier Disziplinen starteten um 14 Uhr. Am Lauf über 5,5 Kilometer, der um 15.30 Uhr startete, nahmen 13 Personen teil. Es siegte auch hier Andreas Gerrits vom LG Göttingen (Jg. 1980, 19:02 Min.). Auf den Plätzen folgten Frank Weierhäuser (Jg. 1960, RV Korbach, 23:11 Min.) und Max Lewandowitz (Jg. 1998, Die Leos, 24:52 Min.). (zäl)